

## **Spatenstich: RECON baut Firmenzentrale der Zukunft in Ebbs**

---

**Mit seiner Betriebserweiterung in Ebbs setzt RECON als Spezialist für modulare Bauweise verstärkt auf Innovation und Expansion. Bis Ende 2024 entsteht auf 12.000 Quadratmetern ein hochmoderner Gebäudekomplex samt Bürotrakt, Werkstatt- und Hallenbereich. Die Planung und Umsetzung erfolgt in Totalunternehmerschaft durch die Unterländer Baufirma RIEDERBAU.**

Ende November erfolgte der Spatenstich zur Betriebserweiterung der Unternehmensgruppe RECON in Ebbs. Für den Komplett Dienstleister im Bereich des modularen Bauens ist dies ein wichtiger Meilenstein für die weitere Etablierung des mittelständigen Familienunternehmens auf dem Heimatmarkt, die Stärkung der Wirtschaft in der Region und der Schaffung von Arbeitsplätzen.

### **HOCHMODERNE BÜROS UND HALLEN**

Auf einer Gesamtfläche von 12.000 Quadratmetern entstehen hochwertige und moderne Büroarbeitsplätze sowie eine neue Halleninfrastruktur. Die konkreten Vorstellungen wurden gemeinsam mit dem lokalen Totalunternehmer RIEDERBAU geplant. Von sämtlichen Behördenverfahren und -einreichungen sowie Vorschlägen zur Innengestaltung bis zur Ausführung ist RIEDERBAU der verlässliche Partner mit Handschlagqualität an der Seite von RECON.

Highlight und Herzstück des neuen Firmensitzes ist der geplante Werkstatt- und Hallenbereich, der für den Endausbau und verschiedene Installationsarbeiten der vorgefertigten Raum- und Containermodule ausreichend Platz bietet. Zusätzlich können in den Hallen Rückläufer aus der Mietflotte wiederaufbereitet und revitalisiert werden, wodurch Ressourcen geschont und der Lebenszyklus der einzelnen Moduleinheiten verlängert wird. Der vorgelagerte viergeschossige Bürotrakt beherbergt künftig die Firmenzentrale der REGROUP Holding und bietet Platz für rund 120 Mitarbeitende zusätzlich zu Besprechungsräumen, Sozialräumen sowie einem Aufenthalts- und Loungebereich mit Dachterrasse. Die Fertigstellung ist für Ende 2024 geplant.

## **GELUNGENE PARTNERSCHAFT**

Für RECON-Geschäftsführer René Wurzer markiert die „neue Homepage“ den Beginn eines neuen Kapitels. „An diesem modernen Standort werden wir unsere Visionen und Pläne für die Zukunft in die Tat umsetzen.“ Einen besonderen Dank richtet Wurzer an alle Projektbeteiligten, die „uns während der herausfordernden Planungs- und Genehmigungsphase so engagiert und vertrauensvoll begleitet haben.“ Er hoffe auf einen störungsfreien und reibungslosen Bauverlauf.

Auch Anton Rieder, Geschäftsführer von RIEDERBAU, betont die bereits im Vorfeld gelungene Zusammenarbeit: „Als Totalunternehmer setzen wir auf umfassende Lösungen, die unseren Kund\*innen ein Höchstmaß an Effizienz und Qualität bieten. Wir sind stolz darauf, dieses spannende, innovative Projekt realisieren zu dürfen. Die Partnerschaft mit RECON zeigt, wie eine gemeinsame Vision die Grundlage für herausragende Bauprojekte bildet.“

## **INTERNATIONALE EXPANSION**

Als Spezialist für schlüsselfertige Modul- und Containerbauten sowie dazugehörige Logistikdienstleistungen für den Bau- und Eventbereich konnte sich RECON in den vergangenen Jahrzehnten als Komplettanbieter auf dem deutschsprachigen Markt positionieren. Voraussetzung dafür und erklärtes Ziel auch für die Zukunft sind eine starke Kund\*innenorientierung sowie die stetige und zeitgemäße Weiterentwicklung der einzelnen Geschäftsfelder, so Geschäftsführer René Wurzer.

Neben der Erweiterung in Ebbs expandiert die Unternehmensgruppe REGROUP auch international und konnte sich bereits weitere Gewerbegrundstücke für Betriebsstandorte in Süd- und Westdeutschland sowie in der Westschweiz sichern.